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Oggetto: Interrogazione della Consigliera Sciumbata in merito alla RSA 
di Cicignano

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Viste le criticità sempre più spesso evidenziate in relazione alla RSA di Cicignano,

chiedo alla Giunta e al Sindaco

se la suddetta RSA abbia o abbia avuto nell’ultimo anno ospiti che sono a carico del comune 
di Prato, quanti siano e quale sia l’entità economica della quota sociale sostenuta per loro 
dall’Amministrazione.
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